



MARBURGER AQUARIEN- UND TERRARIENVEREIN 1930 E.V.

Der Verein

Der Marburger Aquarien- und Terrarienverein wurde am 25.10.1930 im Stadtkeller mit ca. 20 Interessenten gegründet.

Nach zahlreichen Ausstellungen und Börsen wurde 1970 eine Teichanlage als Vereinsgelände gepachtet. Im gleichen Jahr erfolgte die Eintragung ins Vereinsregister beim Amtsgericht der Stadt Marburg. 1972 wurde das Vereinshaus errichtet, welches seitdem Mittelpunkt des Vereinslebens ist.

2005, zu unserem 75 jährigen Vereinsbestehen, können wir auf über 30 Vereinsmitglieder im Alter von 20 bis 75 Jahre verweisen.

Das Vereinsleben ist weiter mit vielen Aktivitäten bespickt. Es werden Vorträge von Referenten gehalten, Dias und Fotos gezeigt, die eigenen Becken daheim vorgestellt, es werden Fahrten zu Zielen mit Bezug auf unser Hobby unternommen und es wird sich vor allem in gemütlicher Runde zusammengefunden.

Wer wir sind?

Wir sind interessierte Aquarianer und Terrianer, die sich regelmäßig auf ihrem Vereinsgelände zwecks Erfahrungsaustausch zusammenfinden.

Wegbeschreibung

In Marburg am Ortenberg liegt das Vereinshaus. Entlang der Dürerstraße fährt man bis zum Waldparkplatz oberhalb des Wohnheims "Tabor". Alternativ endet dort die Buslinie 8. Auf dem Parkplatz angekommen, kann man ein großes Schild am Waldrand erblicken.

Die Tafel zeigt den Weg zum Vereinshaus. Folgt man nun dem Weg gerade aus durch den Wald, erwartet einem nach ca. 500m das Vereinshaus.

